

Ausstellung
KRÄFTE
DIE DIE WELT
BEWEGEN

Ausstellungsdauer:
29.2. bis 14.3.2024

Vernissage:
Donnerstag, 29. Februar 2024,
18:00 Uhr

Ort: Karmelitersaal
Karmeliterstraße 1
München

ENTSPANNUNG

TATKRAFT

HOCHMUT

LEBENS SICHERUNG

NEID

SINN LICH KEIT

FAUL HEIT

WOLLUST

GIER

ZORN

GEGENSEITIGE ANREGUNG

VÖLLEREI

GENUSS

SELBSTBEWUSSTSEIN

Ausstellung

KRÄFTE DIE DIE WELT BEWEGEN

Ausstellungsdauer:

29.2. bis 14.3.2024

Vernissage:

Do, 29. Februar 2024,
18:00 Uhr

Ort:

Karmeliteraal
Karmeliterstraße 1
80333 München

Öffnungszeiten:

Täglich 10:00 – 18:00 Uhr
Fr 10:00 – 20:00 Uhr

Führungen:

2.3. ab 14:30 Uhr und
9.3. ganztägig immer
zur halben Stunde

Anfrage, Buchung unter:
Deininge@dachauer-
forum.de

Ein ergänzendes
Rahmenprogramm finden
Sie unter:
www.ausstellung-kraefte.de



Früher nannte man sie die „7 Tod-sünden“. Heute nennen wir sie besser Urkräfte der Menschheit. Sie stecken in uns allen, bewegen uns und durch uns die Welt.

In verschiedenen Installationen regt die Ausstellung dazu an, diese Kräfte im Blick auf unsere Welt und Gesellschaft, aber auch auf unser eigenes Leben neu zu deuten und unseren Lebensstil mit ihrer Hilfe zu reflektieren. Denn hinter jeder „Todsünde“ steckt eine im Grunde positive Kraft, die erst durch Übertreibung, durch fehlendes Gleichgewicht schädlich und zerstörerisch wird.

Objekte und Texte:

Susanne Deininger,
Diplomtheologin und theologische
Mitarbeiterin im Dachauer Forum

Veranstalter:

Katholische Erwachsenenbildung
im Erzbistum München und Freising e.V.
in Kooperation mit der Abteilung
Profilbereiche Erwachsenenbildung
des Erzbischöflichen Ordinariats
München und dem Dachauer Forum e.V.

